



Bernhard Müllner hat die ersten *Wiener Landesmeisterschaften Snooker* seit 2009 gewonnen. "Bernie" setzte sich im Finale Sonntag (26. 8.) im Köö 7 nach 0:2 Rückstand mit 4:2 gegen **Alexander Gauss** (HSEBC) durch. Bernhard hatte bis zum Endspiel lediglich ein einziges Frame abgeben müssen.

Der Erfolg der *15 Reds* wurde von **Sebastian Hainzl** und **Clemens Kunkel**, die sich den dritten Rang teilten, komplettiert. Im Halbfinale hatte Bernhard Sebastian 3:1 besiegt, und Clemens unterlag Alexander mit der gleichen Score. Mit Breaks von 51 Punkten erzielten Alexander Gauss und **Mateusz Piorkowski** (HSEBC) die beiden Turnier-Highbreaks.

Bei den vom WSBV veranstalteten Wiener Landesmeisterschaften traten dieses Wochenende im Köö 5 und 7 insgesamt 32 Spieler an, die Hälfte der Teilnehmer stellten die 15 Reds. Von den 16 Clubmitgliedern schafften 10 den Sprung in die K.o-Phase.

Die 15 Reds gratulieren herzlichst!

Wiener Landesmeisterschaften 2012: [Ergebnisse Snooker](#)